



## Abendwanderung vom Freitag, 6. April 2018

Das Wetter war ein wenig unsicher bezüglich Regenfall. Aber wir benötigten keinen Regenschirm und sind vom Gemeindehaus Däniken Richtung Oberdorf und Eich im Wald bis zur Gröderstrasse im Hennenbühl gewandert. Von dort ging die Wanderung weiter bis wir den Gretzenbacher Dorfbach in der Weid erreichten. Dem Bach entlang ging die Wanderung weiter bis zum Restaurant Sonne, wo Willy Mistkratzerli mit Feinen Pommes bestellt hat. Am späteren Abend, nach dem feinen Nachtessen, ging die Wanderung in Däniken zu Ende. Willy Bütikofer

## Pétanque Turnier vom 26.04.2018

Am Donnerstagabend haben 10 Mitglieder des VC Däniken mit dem Pétanqueverein Däniken zusammen ein kleines Turnier gespielt. Inzwischen haben die Radfahrer ein wenig Wissen über das Gesellige Pétanquespiel vermittelt bekommen. Vielen Dank dem Pétanqueverein Däniken für den Geselligen Abend und die gute Gastfreundschaft.

Willy Bütikofer



## Grillwanderung, 12. Okt. 2018

Die Grillwanderung konnte bei optimalem Wetter mit dreizehn Teilnehmern durchgeführt werden. Wir benutzten den Grillplatz beim Kernkraftwerk. Die Wanderstrecke zum Grillplatz betrug ca. 3.9 km und der Heimweg ca. 2 km. Willy Bütikofer

## Abendwanderung, 9. Nov. 2018

Die Abendwanderung führte acht Teilnehmer zum Restaurant Schönegg in Erlinsbach. Für die knapp fünf Kilometer Hinweg benötigten wir nur wenig mehr als eine Stunde. Bereits gegen zehn Uhr machten wir uns wieder auf den Heimweg. Die Route führte uns nach Niedergösgen, durch den Ballypark zurück nach Däniken.

Willy Bütikofer

## Besichtigung KKG, 17. Nov. 2018

Am Samstagnachmittag durften zwölf Mitglieder des VC Däniken besichtigen. Als erstes wurde uns im Besucherpavillon die Energieaufteilung in der Schweiz aufgezeigt. In einem weiteren Schritt wurde uns die Technik des Kernkraftwerks ausführlich erklärt. Anschliessend sind wir in die Kommandozentrale geführt worden. Von da aus ging es weiter ins lärmige Maschinenhaus und zum Kühlturm und den weiteren notwendigen Nebengebäuden. Im Anschluss an die interessante Führung wurden uns Getränke angeboten.

Willy Bütikofer

## Waldweihnacht, Sa., 15. Dez. 2018

Am Samstag haben wir uns zur traditionellen Waldweihnacht im Täli in Däniken getroffen. Das Interesse war gross, haben sich doch 16 Mitglieder angemeldet. Leider mussten vier Personen krankheitshalber kurzfristig absagen. Ab 16:00 Uhr war das Weihnachtsfeuer bereit und die mitgebrachten Suppenbeutel konnten im Grossen Suppentopf vorbereitet werden und der Topf über dem Feuer befestigt werden. Alle warteten nun geduldig bei einem Glas Sekt, welches Hans-Jürg spendete, auf die langsam köchelnde Suppe. Nachdem der Suppentopf leergegessen war, hatten wir geplant, den Grillrost zu montieren, damit das mitgebrachte Fleisch hätte grilliert werden können. Daraus wurde zunächst nichts. Hugo hatte eine Überraschung für uns bereit. Er zauberte selbst hergestellte, kleine Racletteöfelis und den dazu passenden Käse hervor. Alle waren wirklich überrascht ob dieser Aktion. Das Raclette hat auf jeden Fall sehr gut geschmeckt. Zwischendurch wurden die Kerzen am Weihnachtsbaum angezündet. Dazu wurde uns ein feiner Glühwein serviert. Später gab es noch Kuchen und Kaffee. Eine wunderbare Weihnachtsfeier unter freiem Himmelszelt neigte sich dem Ende entgegen.

Willy Bütikofer

